

## Coursan

### Fin de l'aventure pour l'EFSC qui s'incline en quart de finale



Le groupe était arrivé la veille pour bien préparer ce quart de finale, le sort en a décidé autrement. La saison est quand même une réussite.

LEFSC a dû s'incliner en quart de finale du championnat de France contre les Basques d'Arcangues et comme l'an dernier c'est la frustration qui dominait à l'issue de la rencontre, car le coup n'est pas passé loin et encore une fois l'arbitrage n'a pas beaucoup aidé, comme nous l'expliquait l'un des entraîneurs Stéphane Gauthier en fin de rencontre : « C'est pénible et frustrant encore une fois de sortir de la course de cette façon. On ne comprendra pas toujours tout dans cette façon de se faire arbitrer. Comme l'an dernier on a dominé tout le match, à l'image de cette mêlée où on les enfonça sur plus de 20 mètres on les fait

reculer jusque dans leur en-but et là rien, pas d'essai, pas de pénalité, pas de carton, ils s'en tirent avec un renvoi. Par contre nous, on prend un essai de pénalité où là il n'y a pas hésité. Il y avait la place de passer mais il nous a toujours manqué ce coup de pouce. Autre décision qui nous a semblé difficile à encaisser, ils prennent un carton jaune devant et continuent à jouer à huit devant, alors qu'ils auraient dû jouer à sept. À ce niveau de la compétition, ça fait la différence, on reste frustrés, parce que, je le répète il y avait la place de passer ». Les Basques d'Arcangues prendront l'ABP (Capestag/Puisserguier) en demi-finale.

## La section échecs et dames relancée à la MJC

Cette section échecs et dames a existé il y a bien longtemps au sein de la MJC, plus grande association du village. Elle va peut-être revoir le jour prochainement. En effet, Daniel Hérivalet, bien connu dans le monde associatif, propose bénévolement d'animer cette nouvelle activité destinée aussi bien aux débutants qu'aux pratiquants confirmés, enfants, adultes et ados. De nombreuses initiations seront proposées dans un premier temps. Les séances se passeront dans une des salles de la MJC, tous les jeudis de 17 à 19 heures, et devraient débuter en septembre avec l'ensemble des 26 sections de la MJC. Dans l'immédiat Daniel Hérivalet va commencer cet été à initier les enfants du cen-



Daniel Hérivalet devant ses jeux.

tre de loisirs les 21 juillet, 18 et 25 août avec des ateliers de 1 h 30 pour les enfants de 9 à 13 ans.

C. d. P.

> Renseignements à la MJC :  
 04 68 33 37 21 ou  
 coursan.mjsecretariat@outlook.fr  
 ou directement auprès de Daniel  
 Hérivalet au 06 52 85 44 32 ou  
 cousin.dany.11@gmail.com

## POINT VIRGULE

● **PAROISSE DE LA CLAPE**  
 Ce mardi à 16 h 45  
 catéchisme à Armissan.

## ● CLUB TAURIN

Les prochaines animations du club débuteront le vendredi 30 juin avec un concours de belote sans annonces ouvert à tous dans les arènes à partir de 20 h 30. Les inscriptions sont fixées à 7 € par personne, buvette assurée. Deuxième animation avec retour aux sources avec la soirée Guinguette le samedi 8 juillet à partir de 19 h 30, avec accordéoniste buvette et

restauration. En suivant le samedi 22 juillet grand show de catch toujours aux arènes à partir de 20 heures. Spectacle assuré avec les catcheurs Maria de la Rosa, Loric et Losbattes, de la pole dance et quelques surprises. Entrée 10 € adultes, 5 €. Buvette et petite restauration sur place. Réservations uniquement pour la soirée guinguette au caveau, à la Maison du Patrimoine ou auprès de Franck 06 41 73 56 11, Claude 06 85 05 83 55 ou par email : clubtaurincoursan@gmail.com

## Ouveillan

### L'UMO en concert d'été

L'Union musicale ouveillanaise se produira en concert sous la direction de Laurence Fraisse le vendredi 16 juin à 20 h 30 place

du marché. De nombreuses pièces musicales tant sur le registre classique que de celui du jazz sont au programme. Entrée libre.

## Gruissan

### Le conseil municipal des enfants se familiarise avec l'éolien marin

Dans le cadre d'une campagne d'information sur l'éolien flottant, les élus du conseil municipal des enfants ont participé à des ateliers, animés par Eolymar.

Eolymar est un consortium franco-hispano-japonais répondant aux appels d'offres de l'État sur l'éolien flottant en Méditerranée, sur 2 zones de 250 mégawatts, la première à Gruissan et la seconde à Fos-sur-Mer (13). La mise en fonction devrait se faire à l'horizon 2030. L'ambition est d'étendre le parc à 18 000 mégawatts, ou 18 gigawatts (GW) d'ici à 2035 et à 40 GW en 2050. L'intérêt de Gruissan est conforté par la proximité de Port-La Nouvelle dont les infrastructures pourraient servir notamment de base de construction puis de maintenance des éoliennes. Ces projets importants nécessitent une information destinée à leur appropriation par la population. C'est pourquoi l'ONG belge OffshoreWind4Kids organise des ateliers à la fois théoriques et pratiques pour les enfants des écoles et les jeunes en univer-

sité. Chargés de faire circuler les informations à tous leurs canaux, les élus du conseil municipal des enfants (CME), ont donc participé ce samedi matin sur la plage des chalets à un atelier. Installés en bordure de l'eau sur une lande de sable à peu près sèche malgré le coup de mer et les fortes pluies de la veille, ils ont, sous la houlette d'Alexia Lenoir, adjointe au maire déléguée à l'enfance jeunesse et de Keltoun Chalkha, directrice du périscolaire en charge du CME, écouté les explications des membres d'Eolymar : « La technologie de l'éolien flottant est assez récente. Elle repose sur le constat que les éoliennes sur socle, admissibles dans des profondeurs relativement faibles comme en mer du Nord, ne sont pas envisageables lorsque le fond marin est trop profond, comme c'est le cas en Méditerranée. Le



Après les explications théoriques, petit atelier pratique pour mieux comprendre la technique de l'éolien flottant.

flotteur s'affranchit de ce paramètre, ce qui permet d'envisager l'installation d'éoliennes en Méditerranée où les vents sont forts et réguliers. Même si ces vents sont capricieux, le fait que les turbines s'orientent automatiquement pour se mettre face au vent permet d'obtenir un rendement optimal ».

Après quoi ils ont pu manipuler des maquettes en modèle réduit d'éoliennes posées au sol et d'éoliennes flottantes pour mieux comprendre la technique employée. La manœuvre s'est achevée avec un goûter et des cadeaux (casquettes et carnets siglés) leur ont été remis.

## Cuxac-d'Aude

### Beau succès du vernissage d'Arts d'Ici de l'UAC

Vendredi 9 juin, de nombreux visiteurs ont assisté au vernissage de l'exposition Arts d'Ici de l'Union des arts cuxanais à la médiathèque Louis Molveau, en présence de Betty Gonnot, adjointe à la culture.

Régine Escalais, présidente de l'UAC a souligné que cette exposition présente les œuvres de l'année des membres de l'association, artistes et amateurs d'arts. Ils se rassemblent dans leur local au-dessus de la salle Jules Suère, le lundi et mercredi « je vous invite d'ailleurs à venir nous y rencontrer ».

Cette année, il y a eu quelques innovations, comme les cours de pastel pendant un trimestre, sous l'égide d'un maître en la matière, Marcel Bédora. « Il a eu la gentillesse et je l'en remercie d'ac-



Betty Gonnot et Régine Escalais accueillent les enfants qui ont participé à l'exposition.

cepter de donner gracieusement des cours aux enfants. Vous pouvez voir le travail de Bérénice, Justine, Maxence, Nasta, James, Liam, Johanna, Emma, Lola,

Emma, Enzo, Alina, Kezia, Malinaï ».

Elle a ensuite présenté tous les artistes en les situant dans l'espace de la médiathèque.

Pour finir, elle a remercié chaleureusement tous les artistes qui ont exposé, ceux qui l'ont aidé à la mise en place de l'exposition dont Martine de la médiathèque et ses conseils avisés, la municipalité pour le prêt du local et les visiteurs d'être venus si nombreux.

Avant de se retrouver autour du buffet, Betty Gonnot a souligné « Arts d'Ici est une vitrine extraordinaire de la créativité qui habite notre commune. Je suis honorée d'accueillir cette exposition qui met en lumière les multiples styles et les nombreux talents de nos artistes amateurs. Merci à l'UAC de contribuer à l'enrichissement culturel de notre village ». Cette exposition est visible aux heures d'ouverture de la médiathèque jusqu'au vendredi 16 juin.

## Fleury-d'Aude

### Du nouveau dans la restauration



Le restaurant de plein air, la Flammerie, a ouvert ses portes le vendredi 9 juin à 18 heures. Malgré l'orage, les gourmets étaient au rendez-vous. Le restaurant propose des grillades au feu de bois, des salades, et des pizzas. Les produits travaillés sont frais et la pâte à pizza faite main. Il se situe dans la zone artisanale de l'Étang, rue des Glaieuls à

Eric et Delphine vous attendent dans leur nouveau restaurant de plein air.

Fleury-d'Aude. Il sera ouvert midi et soir en juin, septembre et octobre et uniquement le soir durant la saison estivale.

Des espaces pour les familles, les amis ou les couples ont été aménagés pour profiter en toute quiétude du moment. Vous pouvez réserver votre table au 07 67 43 31 23. Une privatisation est possible pour les mariages, anniversaires... Eric et Delphine vous attendent dans un espace de plein air accueillant et chaleureux.